



## RINGKASAN

**MEGAWATI PERDANA PUTRI H.** Proses Produksi dalam Program Acara “Ayo Hidup Sehat” di tvOne. *The Production process in “Ayo Hidup Sehat” Program on TV One.* Dibimbing oleh WILLY BACHTIAR.

Perkembangan teknologi komunikasi dan informasi telah mendukung percepatan dalam memperoleh pesan dan informasi kepada khalayak luas, maka dari itu teknologi komunikasi salah satunya penyiaran memiliki kekuatan besar dalam proses penyampaian pesan di seluruh dunia. Media penyiaran memegang peranan penting dalam komunikasi khususnya dalam media komunikasi massa. Menurut survei yang dilakukan oleh Nielsen tahun 2019 dalam *website* resminya menunjukkan bahwa rata-rata masyarakat meluangkan waktu untuk menonton televisi sebanyak lima jam enam menit dalam satu hari. Berdasarkan survei tersebut menunjukkan bahwa televisi masih menjadi pilihan disamping penggunaan media baru (internet) yang berkembang pesat.

Tujuan pembuatan Laporan Akhir ini untuk mengetahui mengenai *profile* Program Acara “Ayo Hidup Sehat”, proses praproduksi, produksi, dan pascaproduksi pada Program Acara “Ayo Hidup Sehat”, serta hambatan apa saja yang terjadi selama proses produksi Program Acara “Ayo Hidup Sehat”. Metode yang terkumpul berupa data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data melalui observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, dan studi pustaka. Laporan Akhir ini berdasarkan pengumpulan data secara langsung selama Praktek Kerja Lapangan di tvOne yang berlokasi di Jalan Rawa Terate II NO.2, Kawasan Industri Pulo Gadung, Jakarta Timur. Waktu pengumpulan data selama dua bulan, terhitung mulai dari tanggal 17 Juni sampai dengan 9 Agustus 2019.

“Ayo Hidup Sehat” merupakan program acara berbentuk *talkshow* dengan mengambil topik mengenai isu kesehatan. Konsep dari program acara “Ayo hidup Sehat” adalah fokus pada topik kesehatan dan gaya hidup yang sehat. Tujuan dari program acara “Ayo hidup sehat” adalah memberikan informasi mengenai gaya hidup yang sehat dan cara sehat agar masyarakat lebih menyadari akan pentingnya kesehatan.

Proses praproduksi pada program acara “Ayo Hidup Sehat” terdiri atas *brainstorming*, melakukan riset materi, menyiapkan properti, melakukan penulisan naskah, melakukan wawancara *voxpop*, pengambilan *footage*, wawancara dengan narasumber, pencarian video di *Youtube*, proses *voice over*, mengedit video, dan pembuatan *rundown* acara. Selanjutnya proses produksi program acara “Ayo Hidup Sehat” terdiri atas penyiapan alat di studio dan produksi *live* di studio. Proses terakhir yaitu pascaproduksi terdiri dari pengembalian alat, evaluasi, dan publisitas media.

Hambatan yang terjadi pada proses produksi program acara “Ayo Hidup Sehat” terbagi menjadi dua yaitu hambatan teknis dan non teknis. Semua hambatan teknis dan non teknis yang terjadi dapat di atasi dengan solusi didalamnya oleh kru tim program acara “Ayo Hidup Sehat”.

Kata kunci: program acara “Ayo Hidup Sehat”, proses produksi, televisi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University